

Con motivo de la Semana de la Esclerosis Múltiple en Andalucía, el día 4 de octubre, la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple celebró una jornada, colocando mesas informativas y de cuestación, contando una vez más con la ayuda de nuestras colaboradoras y voluntarias.

Hemos contado con la ayuda de:

- Asociación de Mujeres "Rosa Chacel"
- Asociación Cristiana de Viudas de Sevilla
- Pastoral de la Parroquia Ntra. Sra. del Reposo
- Pastoral de la Parroquia de la Resurrección del Señor
- Hermandad de la Hiniesta
- Grupo de Juventudes Socialistas
- El Cabildo de Alfonso X El Sabio
- Asociación de Mujeres "Giralda"
- Asociación de Mujeres "Mamá Margarita"
- Hermandad del Buen Fin
- Hermandad de la Esperanza de Triana
- Hermandad de los Dolores
- Hermandad de los Gitanos
- Hermandad del Rocío de la Macarena
- Hermandad Real Servita
- Hermandad del Rocío del Cerro
- Hermandad de la Macarena
- Pastoral de la Salud de la Parroquia Ntra. Sra. de la Salud
- Hermandad Reina de Todos los Santos
- Hermandad de la Soledad de San Buenaventura
- Partido Popular y Nuevas Generaciones de Sevilla
- Hermandad de la Santísima Vera Cruz
- Hermandad del Rocío de Sevilla
- Hermandad del Rocío de Triana
- Ateneo de Sevilla
- Hermandad de la Paz
- Hermandad del Silencio
- Real Maestranza de Caballería de Sevilla
- Restaurante "Robles"
- Hermandad de las Cigarreras - día 7 de octubre en la C/ Asunción.
- Hermandad de la Milagrosa - 7 y 8 de octubre en la Parroquia de la Milagrosa.

- Pastoral de la Parroquia Ntra. Sra. de la Antigua y Beato Marcelo Spínola - 11 de octubre en la Avda. de la Ciencia, Edificio Aleste.

Nuestro agradecimiento a los que han hecho posible la realización de esta actividad, y los logros alcanzados.





